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第５回定例会議事日程 
 
会 期 

令和２年５月２６日（火）    開会 午前 １１時１０分 
                  閉会 午前 １２時３４分 
 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 事 
議案第26号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

議案第27号 国東市特別支援教育支援員配置要綱の一部改正について 

議案第28号 国東市協育ネットワーク推進事業実施委託要綱の全部改正に 

ついて 

同意第 8 号 国東市教育委員会評価委員の委嘱について 

同意第 9 号 国東市歴史体験学習館協議会委員の任命について 

同意第10号 令和元年度国東市一般会計補正予算（３月専決）について 

同意第11号 令和２年度国東市一般会計補正予算（４月専決）について 

 

報告・説明事項 

○区域外・校区外就学の報告について 
○令和元年度国東市社会教育委員会の結果について 

 

 

その他 

 

 

出席者（１３名） 

   教育委員（５名） 

教 育 長              加 藤 正 和 

教育長職務代理者           古 城 芙美枝 

委   員              吉 武 耕一朗 

委   員              高 山 信 哉 

委   員              福 永 泰 信 

 

   教育委員会事務局（８名） 

      教育総務課長             村 岡 修 一 

学校教育課長             諸 冨   理 
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社会教育課長             猪 俣   優 

文化財課長              井 上   浩 

図書館長               松 本 智恵美 

給食センター所長           藤 原 数 真 

教育総務課総務係長          萱 島 洋 人 

      教育総務課主事            清 原 卓 海 

 

【午前１１時１０分】 

村岡教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

加 藤 教 育 長 

○前回定例会以降の行事・取組・今後の予定等について 

○新教育委員に福永泰信氏がご就任 

○市議会議長、文教厚生委員の交代について 

○６月市議会について 

    ○新型コロナウイルスによる臨時休業中の学習について 

    ○教育長職務代理者の指名について 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に高山委員、福永委員を指名 

 

 

【前回会議録及び臨時会会議録承認】 

全委員承認 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

村岡教育総務課長 5/14 市議会 第２回臨時会 

5/19 教育委員辞令交付式  

5/26 第１回総合教育会議 

   教育委員会 第５回定例会 

   学校安全衛生委員会 

         5/29 令和２年度 危機管理研修会 

         6/ 4  定例記者会見 

         6/ 5  戦没者追悼式典（中止） 

         6/11 国東市議会第２回定例会 開会 
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         6/18～19 国東市議会第２回定例会 一般質問 

         6/23 国東市議会第２回定例会 議案質疑 

 

諸冨学校教育課長   5/ 7  臨時校長会【臨時休業の延長・分散登校】 

5/11 放課後英語学習モデル事業に係るプロポー 

ザル準備会 

5/15 臨時校長会【学校再開】 

5/18 第１回くにさき地区教育研究推進協議会定 

例会 

         5/19～25 第１回国東市教育長・校長等面談 

         5/27 第１回くにさき地区教育研究会・教育課程 

            研究協議会（中止） 

         6/ 2 中学校郡市総合体育大会(7/ 1へ延期) 

         6/ 4 第１回教科書採択協議会 

         6/12 教科書展示会(25日まで) 

         6/18～19 第１回別府教育事務所学校訪問 

         6/25 第２回国東市校長会 

            体育専科教員公開授業 

         6/26 習熟度別指導推進教員公開授業 

福 永 委 員 学校再開に関する校長会等の協議は、もう少し早く 

開催することはできなかったのか。 

諸冨学校教育課長  国や県からの正式な措置が決まった後、至急校長会 

を開いて方針を伝えていく形にしている。 

  福 永 委 員 学校が再開してしばらくは午前中登校だったのは 

給食の準備が間に合わなかった等の理由なのか。 

  諸冨学校教育課長 急な再開は子どもたちにも負担がかかるであろう 

           ということで、５月１１日からはまず分散登校で 

週２回、小六と中三は週３回、その次の週は一斉 

登校で午前中授業という段階を経て、２１日から 

全面的な授業再開というステップを踏みながら 

学校再開をすることで子どもたちの生活リズムを 

徐々に取り戻していく必要があると判断した。 

       福 永 委 員 近所では、学校に行きたいという子がほとんどだっ 

たので、普通に再開してもよかったのではないかと 

思った。 

       諸冨学校教育課長  より慎重に進めていった。 

    加 藤 教 育 長 事、命に関わることになると慎重にならざるを得な

い。感染者が出たところはより慎重になっていた。
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一方では、もう再開するのか、との声もあり、悩む

ところであった。 

 

猪俣社会教育課長 ５月１４日に大分県の非常事態宣言が解除された 

ことを受け、社会教育施設の開放について協議を行 

った。５月２５日から社会体育施設を再開している。 

社会教育施設については６月１日から再開すること 

にした。大型ホールについては、６月中は貸し出し 

をしない。７月以降の貸し出しについて仮予約を受 

け付けるが、しばらくは状況をみていきたい。 

                  6/ 6 小学生陸上教室開校式 

                  6/18 第１回国東市スポーツ協会運営委員会 

 

井上文化財課長 5/ 7  国東市歴史体験学習館講座生募集開始 

           5/19  国東市歴史体験学習館、梅園資料館再開 

                    5/20  山渓偉人館再開 

          6/ 6 第４回「くにさき学」研究・検討委員会 

          6/20  「安国寺集落遺跡とその時代展」開催 

 

藤原給食センター所長 5/21 給食再開 

加 藤 教 育 長 テレビで給食のテイクアウトをしていたが、できる 

のか。 

藤原給食センター所長 衛生面を考えると、食中毒等が考えられるので実施 

した自治体は、リスクを背負って実施したと思われ 

る。国東市については、持ち帰りは考えていない。 

 

松 本 図 書 館 長 5/19 国東市図書館開館 開館時間短縮 

5/22 大分県公共図書館連絡協議会総会 

5/26 高齢者・障がい者への本の宅配サービス開始 

【議 事】 

 

議案第26号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

 

村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 認定基準を下回るので該当するということになりますが 

いかがでしょうか。 

※質疑応答があったが、プライバシーに関する内容があるため協議内容未掲載 

 議案については承認 
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議案第27号 国東市特別支援教育支援員配置要綱の一部改正について 
 
諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 会計年度任用職員に改まったことから、法律に従っての改 

         定であります。ご了承よろしいですか。 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

議案第28号 国東市協育ネットワーク推進事業実施委託要綱の全部改正 

について 
 
猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 いかがでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第8号 国東市教育委員会評価委員の委嘱について 
 
村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 同意を求めたいと思いますが、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第9号 国東市歴史体験学習館協議会委員の任命について 
 
井上文化財課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 同意を求めたいと思いますが、いかがでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

同意第10号 令和元年度国東市一般会計補正予算（３月専決）について 
 
村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 同意いただけますでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 
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同意第11号 令和２年度国東市一般会計補正予算（４月専決）について 
 
村岡教育総務課長 〈配付資料をもとに議事内容について説明〉 
加 藤 教 育 長 同意を求めたいと思いますが、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

【報告・説明事項】 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

 

諸冨学校教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 よろしいでしょうか。 

全 委 員  はい、よいです。 

 

 

〇令和元年度国東市社会教育委員会の結果について 

 

猪俣社会教育課長 〈配付資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 お聞きのとおりです。ご意見があれば、お知らせください。 

 

 

【午後０時３４分 閉会】 

 
   村岡教育総務課長 閉会宣言 

 

令和２年６月３０日 

 

（署名委員） 教育委員  高 山 信 哉  ㊞ 

 

教育委員  福 永 泰 信  ㊞ 

 

（会議録作成者） 国東市教育委員会 

事務局教育総務課総務係 萱島 洋人 

 
 
 
 


